
Ratsfrau Einfeldt bittet die Niederschrift zu TOP 8 wie folgt zu ergänzen : 
„Eine Nachfrage von Ratsfrau Einfeldt zum möglichen Förderzeitraum für die Stadtteilschule aus 
Mitteln des Programms „Soziale Stadt“ beantwortet Frau Schilf.“ 
 
Anmerkung : 
Da die Laufzeiten der einzelnen, aus dem Modellvorhaben „Soziale Stadt“ geförderten Maßnah-
men unterschiedlich sind, lässt sich ein definitives Ende des Förderzeitraums nicht bestimmen. Je 
nach Entwicklungsfortschritt und Rahmenbedingungen werden Folgeanträge gestellt.“ 
 
Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung vom 27.01.2011 wird in der geänderten 
Form einstimmig angenommen. 
 
 
 


